
 

 

 

九龍城區議會轄下 

房屋及基礎建設委員會 

何顯明主席 

 

          要求盡快調查，取締懷疑無牌賓館 
 

本處接獲居民反映，指九龍城南角道一帶懷疑有無牌賓館經營超過一年

半，要求當局盡快派員調查取締。 

 

居民投訴指，上址唐樓日久失修，並曾發生火警。由於位於舊樓，梯間

狹小，走火通道不能同時容納多人。而該館懷疑無牌經營，居民擔心消防設

施及器材不足。而樓上及附近是密集民居，居民擔心一旦發生火警，危害自

己及家人生命安全。 

 

亦因上址在唐樓，居民亦擔心該館違規間隔多個房間，令大廈結構不勝

負荷，危害樓宇安全。 

 

近日亦有報導，指土瓜灣及紅磡區亦出現懷疑無牌賓館。旅客湧港，居

民擔心無牌賓館問題如雨後春筍，有人會為牟暴利不惜走險，將會有更多區

內的單位改建為無牌賓牌經營，置同廈居民安全於不顧。 

 

為保障居民生命財產，現要求當局盡快主動巡查跟進區內接待遊客居住

的單位，取締無牌賓館，保障巿民安全。祈當局關注跟進。  

 
 

民建聯九龍城支部 

九龍城區議員: 

李慧琼 吳寶強 陸勁光 潘國華  

吳奮金 邵天虹 關浩洋 林德成 

 

 

二零一九年五月六日 
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